

FUENTE: La Voz de España. 12 de septiembre de 1939. Pág. 9

## ***BOLOS y TOCA***

### **La prueba individual del Campeonato guipuzcoano**

Con gran animación tuvo lugar el domingo el anunciado campeonato guipuzcoano de bolos y toca, organizado por la Sociedad Artzac-Ortzeco, en colaboración con la Sociedad Noiz-Bait, en el bolatoqui de "Felisar" (Inchaurreondo).

He aquí el resultado de la prueba individual de bolos:

1, Agustín Arregui, de Hernani, que derribó 37 brillas en sus ocho tiradas, correspondiéndole el título de campeón.

2 Regino Arróspide, de Usúrbil, que derribó 36 brillas.

Para el tercer puesto quedaron empatados a 35 brillas Francisco Isasa, Miguel Iturrealde, José María Erdocia y José María Arregui, teniendo que celebrarse el desempate, al final del cual quedó clasificado para el tercer puesto Francisco Isasa, que en sus cinco tiradas de desempate consiguió derribar 23 brillas.

